

Liebe Schulgemeinschaft,

schon wieder ist ein Schuljahr zu Ende. „Endlich!“ werden viele sagen. Und dieses „Endlich!“ hat auch seine Berechtigung.

Trotzdem glaube ich, dass auch dieses Schuljahr wieder viele tolle Erlebnisse möglich gemacht hat. Allen voran die vielen außerunterrichtlichen Veranstaltungen: Unsere 7ten Klassen waren in Niedersonthofen im Schullandheim, unser Jahrgang 9 war in Berlin und bereits zu Beginn des Schuljahres haben in der Kursstufe 2 die Studienfahrten nach Barcelona, Rom und Süditalien stattgefunden. Mit diesen Fahrten verbindet Ihr, liebe Schülerinnen und Schüler, sicher jede Menge Spaß aber bestimmt auch einige lehrreiche Momente.

Außerdem gab es auch dieses Jahr wieder jede Menge sportlicher Erfolge bis hin zur Teilnahme am Landesfinale von *Jugend trainiert für Olympia*. Erfolgreich waren unsere Mannschaften in den Sportarten Basketball, Fußball, Handball, Klettern, Langlauf, Leichtathletik, Schwimmen, Skifahren und Tennis.

Aber auch sonst zeigt sich unsere Schule vielseitig interessiert und engagiert. Sei es bei *Jugend debattiert*, beim Malwettbewerb für die Überraschungspaare zum Fischerstechen, bei der Didacta, bei der unsere WSB-Mentoren aktiv waren und bei vielen kleinen und größeren Aktionen. Sogar bis ins europäische Ausland waren wir aktiv: 24 Schülerinnen und Schüler vertraten Deutschland bei der Euroscola in Straßburg.

Ein weiterer Höhepunkt war auch dieses Jahr wieder unser Mottoboot beim Nabada, diesmal mit dem Thema „SpaceX und hopp“.

Und sogar der Unterricht (man höre und staune) hatte einige Highlights zu bieten: Der bekannte Meteorologe Sven Plöger war zu Besuch im Geografie-Neigungsfach, der Auto Imran Ayata, ein ehemaliger Schüler, war zu einem Gespräch in unserer Kursstufe und vor der Bundestagswahl 2025 wurden Kandidatinnen und Kandidaten der Parteien zu einem „Politiktalk am AEG“ eingeladen.

Für noch mehr Impressionen stöbern Sie gerne auch durch den Bereich „Aktuelles“ auf unserer Homepage.

Und wie so oft hieß es auch in diesem Jahr Abschied nehmen:

Von unserer langjährigen Sekretärin Frau Krnavek, die sich entschieden hat, ihren Traum von der Selbstständigkeit zu verwirklichen und deshalb weniger Zeit in einem Schulsekretariat zu verbringen.

Von unseren Referendarinnen und unserem Referendar, die nach Ihrer erfolgreichen Ausbildung unsere Schule verlassen werden.

Von Frau Redlich, die zum zweiten Halbjahr bei uns mit evangelischer Religion eingestiegen ist, für das nächste Schuljahr aber an anderen Ulmer Schulen unterrichten wird.

Und von Frau Roth und Herrn Klippel-Lamprecht, die nach vielen Jahren, in denen sie unsere Schulgemeinschaft geprägt und bereichert haben, in den (Un-?) Ruhestand gehen.

Ihnen allen wünschen wir von ganzem Herzen alles Gute für Ihre Zukunft.

Und auch wenn die Ferien noch gar nicht richtig angefangen haben, richtet sich der Blick schon wieder auf das neue Schuljahr, in dem einige Neuerungen auf uns alle warten. Unsere nächstjährigen 5ten und 6ten Klassen haben dann wieder 9 Jahre Gymnasium vor sich. Neben vielen Herausforderungen sehen wir aber in dem Mehr an Zeit wieder eine Chance, unsere Ganztageschule zu einem Lebensraum für unsere Schülerinnen und Schüler zu machen, der mehr ist als „den ganzen Tag Schule“ und unsere Schülerinnen und Schüler wieder mit all ihren Interessen fördert. Mehr dazu sicherlich im neuen Schuljahr.

Sie sehen, ein buntes Schuljahr geht zu Ende, und nun wünsche ich Euch, liebe Schülerinnen und Schüler, Ihnen, liebe Eltern, und Ihnen, liebe Kolleginnen und Kollegen, erholsame Ferien und eine tolle schulfreie Zeit.

Ich freue mich, wenn wir uns alle im nächsten Schuljahr gesund wiedersehen!

Silke Gehring

(Stellvertretende Schulleiterin)